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Zusammenfassung

        
Krebs wird von manchen Menschen - insbesondere in esoterischen 			 Kreisen - als karmische Schuld aufgefasst, die angeblich der Vergeltung 			 früherer Missetaten dient. Viele Betroffene entwickeln aufgrund dieser 			 Theorie Schuldgefühle und werden depressiv, weil sie sich auf tiefer 			 seelischer Ebene bei der Entstehung ihrer Krankheit schuldig fühlen. Die 			 Frage ist, ob es überhaupt Beziehungen zwischen Karma und Krebs gibt und 			 welche Bedeutung dem zukommt. Der Vortragende hat sich über 30 Berufsjahre 			 als Arzt, Heilpraktiker und Forscher intensiv mit dem Thema auseinander 			 gesetzt. Er hat zahlreiche spirituelle Modelle studiert und eine eigene Methode 			 namens „Psychosomatische Energetik” entwickelt, mit der man 			 verborgene seelische Konflikte aufspüren und ihren Bedeutungsinhalt 			 studieren kann. Dabei ist ein differenziertes Bild der Krebsentstehung 			 entstanden, das zeigt, dass die Wahrheit vermutlich komplexer ist, als es die 			 herkömmlichen Karma-Theorien wahrhaben wollen.


      
        
Abstract

        
Some people - especially in esoteric circles - take 			 cancer as a karmic guilt, which is supposedly a retaliation for misdeeds in the 			 past. As a result of this theory, many of the persons affected develop a 			 feeling of guilt and become depressive, because on a deep psychic level they 			 feel guilty of the development of their disease. The question is, whether there 			 really is a relationship between Karma and cancer, and which importance this 			 has. The lecturer has intensively dealt with this topic during 30 years of 			 professional experience as physician, nonmedical practitioner and research 			 scientist. He has studied many spiritual models, and has developed his own 			 method called “Psychosomatic Energetics”. With this method it is 			 possible, to track down hidden psychic conflicts and to study the meaning of 			 these conflicts. This resulted in a more differentiated picture of the 			 development of cancer, which shows, that the truth presumably is more complex, 			 than the traditional Karma theories are willing to admit.
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